

Banesco recibió a los campeones de la Vuelta a Venezuela 2021

La Fundación Venezuela País de Futuro se alzó con nueve trofeos en la carrera profesional de ciclismo Vuelta a Venezuela 2021. Los atletas fueron recibidos y festejados por las autoridades de Banesco.

Banesco Banco Universal -cuya política de Responsabilidad Social Empresarial tiene como pilares el fomento a la educación, la salud y la inclusión financiera de los venezolanos- recibió y celebró a un grupo de jóvenes ciclistas de la Fundación Venezuela País de Futuro. Este equipo acaba de ganar diversas etapas y categorías de la 58° edición de la Vuelta a Venezuela 2021.

En varios rincones del país hay un semillero del ciclismo venezolano de la Fundación Venezuela País de Futuro. Y Banesco pudo conocer varios: 16 pedalistas con sus entrenadores llegaron a la sede de la entidad bancaria para celebrar, junto al presidente ejecutivo de Banesco, José Grasso Vecchio, los nueve trofeos que alcanzaron en la 58° edición de la Vuelta a Venezuela 2021.

El campeón élite de la edición fue Jorge Abreu, un tachirense de 31 años de edad. “Dos semanas antes de la Vuelta a Venezuela, le dije al entrenador que quería ir a esa carrera. ‘Si usted me lleva, yo la voy a ganar.’ Para mi sorpresa, me titulé campeón”, dijo Abreu aún sin poder creerlo.

Sonrientes y con los trofeos alineados sobre la mesa estaban los compañeros de Abreu, quienes también destacaron en esta carrera al obtener el triunfo en las categorías Sub 23 y Sub 20, Montaña, Segundo y Tercera Sprint, Primera, Tercera y Quinta etapa y Equipo (César Sanabria, Pedro Gutiérrez, Xavier Quevedo y Miguel Ubeto).

La Fundación Venezuela País de Futuro tiene siete años formando a jóvenes de todo el país en el ciclismo profesional. Su fundador, el ciclista y campeón internacional, Miguel Ubeto, comparte el sueño de cada uno de los 18 atletas prejuvenil, juvenil y los 15 élites: “Ellos quieren ser profesionales y llegar al Tour de Francia”. Ubeto está seguro de que lo harán porque hoy forma a los futuros embajadores del ciclismo venezolano. Pero no es un trabajo solo de gimnasio o rodar en bicicleta; para ellos enseñar los valores de respeto, compañerismo, solidaridad y disciplina, son tan importante como el entrenamiento diario.

Que puedan seguir cosechando éxitos porque el ciclismo es importante y nos ha dado muchas alegrías. Hay que empujar el deporte venezolano

José Grasso Vecchio

Presidente ejecutivo de Banesco

En menos de una década han logrado que once atletas formen parte de las filas del ciclismo europeo. “Este último año ha sido una carrera magnífica”, dice Ubeto. Uno de los jóvenes de la fundación, José Castillo, quedó Subcampeón en el Tour de Panamá. En julio lograron siete medallas en el Campeonato Nacional Prejuvenil que se hizo en Lara. En febrero, en la Vuelta Independencia a República Dominicana, Franklin Chacón se convirtió en subcampeón.

Sobre Banesco

Desde el año 1998, Banesco implementó su Programa de Responsabilidad Social Empresarial que promueve la educación y la salud de cada vez más venezolanos de la

mano de sus socios y aliados sociales, así como el mayor bienestar de sus trabajadores. Sus informes de RSE reciben desde 2008 la verificación GRI A+, estándar internacional que recoge las mejores prácticas en la elaboración de dichos reportes. Banesco es firmante del Pacto Mundial de las Naciones Unidas desde 2009.